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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 0112/2010 )

Eingereicht am 13.01.2010 um 14:11 Uhr.

Ratsversammlung 11.02.2010

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen "Fahrradkuriere für Kleintransporte - schnell und 
abgasfrei"

In Hannover gibt es derzeit zumindest 3 Firmen, die Kurierdienste per Fahrrad anbieten. Sie 
übernehmen Kleintransporte in Form von Dokumenten, Päckchen und sonstigen 
Kleinsendungen. Gegenüber herkömmlichen Transporten per Post oder Autokurier setzen 
diese sich mit deutlichen Vorteilen ab: Zum einen erfolgt der Transport in kürzester Zeit, 
gegenüber dem Auto ist ein Fahrradkurier insbesondere in Innenstadtlagen an Schnelligkeit 
überlegen. Zum anderen sind Fahrradkurierdienste besonders umwelt- und klimafreundlich.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, für ihre Bedarfe wie z. B. zügige Transporte 
wichtiger Dokumente externe Fahrradkuriere einzusetzen bzw. macht sie dies bereits?

2. Sieht die Verwaltung perspektivisch einen ausreichenden Bedarf für einen eigenen 
Fahrradkurier, evtl. beim zentralen Botendienst?

3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, weitergehend Dienstfahrräder zum Einsatz 
zu bringen, wie sie beispielsweise im Fachbereich Umwelt und Stadtgrün von 
Parkrangern und ObjektplanerInnen genutzt werden?

Lothar Schlieckau
Fraktionsvorsitzender
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